

Ils ont aussi fait la guerre aux maisons de prostitution, sur l'ordre qui leur en a été donné par les chefs de l'autorité judiciaire. C'est leur affaire, et sans aucune critique de leur conduite, je me permets de dire qu'ils ont peut-être eu tort de pousser cette campagne un peu plus loin que leurs maîtres ne l'avaient désiré.

Aujourd'hui, je n'ai rien à dire sur leur manière d'agir à l'égard des maisons malfamées, et je me contente de protester contre leur manière d'interpréter la loi, quitte à leur dire plus tard quel sera le résultat d'une campagne absolument inutile, et même nuisible au point de vue de la morale publique et de la sécurité que la loi doit garantir aux citoyens honnêtes et aux contribuables de la ville de Montréal.

Ce que je veux signaler aujourd'hui aux magistrats de la ville, c'est la conduite de leurs subalternes, des gens à qui les citoyens paient des salaires pour la protection de leurs propriétés et de leurs enfants, de la police, en un mot.

Et parmi ces policiers je dois signaler un cas particulier, celui du pudibond Job O. Trempe, l'important, qui ricane au nez des citoyens, à travers le téléphone que la corporation, c'est-à-dire, tous les citoyens, paye à ce monsieur sans compter le salaire qu'on lui compte chaque semaine.

\* \* \*

Ce n'est pas moi qui refuserai à Job le droit de rougir lorsqu'il entendra des couplets un peu salés dans un café concert, ou bien lorsqu'il verra Marcelle Ducas et Delville exécuter—si gracieusement—des tours de valse au Parc Sohmer, mais si son incommensurable pudeur est offusquée par ces choses si ordinaires, qu'il sorte de la police et qu'il se réfugie dans la société des gens de l'Adoration Nocturne, ou diurne—il y en a pour tous les goûts. ~~XXXXXXXXXX~~

Il peut aussi choisir un monastère où l'on fabrique du whisky *croche*, ou bien encore s'occuper de colonisation dans le Nord avec le Dr Jacques.

Les sphères de l'activité humaine sont nombreuses et variées, et il ne lui reste que l'embarras du choix.

Mais s'il persiste à servir les citoyens de Montréal en qualité de policier, il doit suivre un cours de belles manières et répondre aux citoyens qui lui font l'honneur de requérir ses services avec politesse et se rendre à leurs désirs légitimes quand ils demandent la protection pure et simple de la police contre les voyous qui pullulent dans tous les quartiers de la ville sous l'œil paternel et bienveillant du garde municipal armé du glaive de la loi représenté par un bâton à deux bouts, et orné d'une courroie en cuir, qui sert plus souvent à assommer les innocents qu'à châtier les coupables.

VIEUX-ROUGE.

---

#### POPULARITE JUSTIFIEE.

C'est à juste titre que le BAUME RHUMAL est populaire : il guérit la toux, le rhume, la bronchite, la grippe, la coqueluche. 71

---

**AUX SOURDS**—UNE DAME RICHE, QUI A été guérie de sa surdité et de bourdonnement d'oreille par les Tympan artificiels de l'INSTITUT NICHOLSON. a remis à cet institut la somme de 25,000 frs, afin que toutes les personnes sourdes qui n'ont pas les moyens de se procurer les Tympan puissent les avoir gratuitement, S'adresser à l'INSTITUT NICHOLSON, 780, EIGHTH AVENUE, NEW-YORK.

---

#### GENERALITE.

Pauvres, riches, jeunes, vieux, tous sont sujets aux affections de la gorge et des poumons, et tout le monde prend du BAUME RHUMAL pour les guérir. 75